

Kapolsek Beber Hadiri Kegiatan Penetapan Bakal Calon Kuwu Menjadi Calon Kuwu dan Pengundian Nomor Urut Calon Desa Lebak Mekar pada Pilwu serentak Kabupaten Cirebon tahun 2023.

Panji R - CIREBON.PUBLIKJABAR.COM

Sep 18, 2023 - 13:38



CIREBON - (18/09/2023) Pada hari senin pagi pukul 09.30 s.d selesai Bertempat di Aula Balaidesa Lebak Mekar Kecamatan Gregeg Kabupaten Cirebon telah di Laksanakan Kegiatan Penetapan Bakal Calon Kuwu Menjadi Calon Kuwu dan Pengundian Nomor Urut Calon Desa Lebak Mekar pada Pilwu serentak Kabupaten Cirebon tahun 2023.

Dalam kegiatan tersebut dihadiri Kapolsek Beber AKP Eddie Mulyono SH ,Camat Gregeg H. TARSIDI S.Pd. M.Pd., Danramil Beber LETTU Inf. Jaenudin ., Ketua PPS Desa Lebak Mekar , Ketua BPD Desa Lebak Mekar , Para Balon Kuwu Desa Lebak Mekar serta Perwakilan dari Masing Masing Balon Kuwu Desa

Lebak Mekar yang Kurang Lebih 25 Orang.

Adapun susunan acara dalam giat tersebut sbb :

Pembukaan,

Menyanyikan Lagu Indonesia Raya,

Pembacaan SK PPS tentang Bakal Calon Kuwu Menjadi Calon Kuwu Desa Lebak Mekar, dan Pengundian No Urut Calon Kuwu.

Adapun Hasil Pengundian No Urut Sebagai berikut : Nomor Urut 1 : Saudara UDIN, Nomor Urut 2 : Saudara Jaenal Muttaqin,

Nomor Urut 3 : Saudara Sudirman,

Nomor Urut 4 : Saudara Warno Nomor Urut 5 : Saudara : Mahmud serta dilanjutkan Penyerahan Visi Misi Calon Kuwu kepada Panitia Pilwu Desa Lebakmekar.

Penetapan Bakal Calon Menjadi Calon Kuwu Desa Lebak Mekar oleh Ketua PPS ini merupakan rangkaian dalam kegiatan Pilwu Serentak tahun 2023.

Dan Kapolsek Beber AKP Eddie Mulyono SH menghimbau agar para Calon Kuwu ini bisa menjaga kondusifitas wilayah karena para Calon Kuwu inilah yang lebih dekat dengan para pendukungnya.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman SIK MH dari tempat terpisah menuturkan bahwa kegiatan Bakal Calon Kuwu menjadi Calon Kuwu dan pengundian Nomor Urut ini merupakan rangkaian kegiatan Pilwu Serentak tahun 2023 dan diharapkan kita selaku aparaturnya keamanan dan beserta Stakeholder yang ada bisa bersama-sama menjaga kondusifitas wilayah terutama di wilayah hukum Polsek Beber.